

Un Eldense luchador dice adiós a la Copa ante el Valencia (0-2)

07/01/2025



El Eldense ha mostrado una buena cara | Nando Verdú.

El sueño copero ha llegado a su fin para el Eldense.

Los azulgranas han mostrado una buena cara pero los dos tantos del conjunto che (**Diego López y Tenés**) en la primera mitad han acabado con las esperanzas de los de Elda de conseguir pasar a octavos por segunda vez en la historia del club centenario.

El Eldense ha saltado al terreno de juego con motivación y con las energías renovadas, tras el parón de Navidad, con una buena sensación desde el primer minuto al tener dominio del esférico. Sin embargo, el Valencia ha tirado de superioridad y con un potente disparo de Tenés ha

puesto el 0-1 en el marcador antes de los diez minutos del encuentro.

Los de **Dani Ponz** han intentado responder rápidamente con una ocasión del recién llegado Diego Collado, pero que la defensa che ha conseguido salvar en el último momento. Los azulgranas han controlado el juego a lo largo de los minutos llegando al área del Valencia por ambas bandas gracias a Víctor García y **Joel Jorquera**. Este último ha estado cerca de empatar el encuentro a la media hora de juego, pero un posible penalti del guardameta sobre el número 19 azulgrana ha evitado

que Jorquera rematase a puerta.

A pesar de que los azulgranas han generado más ocasiones sobre el terreno de juego, Diego López ha puesto el 0-2 en el luminoso con un disparo a bocajarro que Dani Martín no ha podido evitar.

El encuentro se ha marchado al descanso con el equipo de Corberán con dos tantos arriba.



El inicio de la segunda mitad ha sido como deseaba el Valencia: sin ocasiones claras para el Deportivo, con un ritmo más bajo. Por ello Dani Ponz ha buscado recuperar el control del balón y generar más ocasiones dándole entrada a **Timor, Quintana** y a otra de las nuevas incorporaciones de este mercado de invierno, **Masca**.

El cambio de ritmo se ha dado, pero la ocasión más clara ha llegado en el minuto 68 con un disparo de **Fran Gámez** que se ha marchado por muy poco. **Dani Martín** también ha ayudado a que el Eldense se mantuviese vivo gracias a dos paradas consecutivas, una a **Diego López** y otra a **Mosquera**, evitando que el marcador fuese más amplio. El línea también ha anulado por fuera de juego un disparo de **Almeida** desde la frontal del área que había acabado en el fondo de la red.

Los últimos minutos de partido han sido buen ejemplo de lo que ha sido el encuentro: más llegadas del Eldense, pero ocasiones más claras por parte del Valencia que no amplió el marcador gracias a las paradas de Dani Martín. Finalmente **los azulgranas se han despedido en la fría noche del sueño de la copa**.

El CD Eldense ha estrenado nuevo serigrafiado en su equipación tras el **patrocinio valorado en 300.000 euros por parte del Ayuntamiento de Elda**. El logo "Elda te deja huella" aparece ahora en el centro de la camiseta, así como en el hombro, mientras que el principal patrocinador del club se encuentra bajo el número de los jugadores en la parte trasera de la elástica y en el lateral delantero.

El próximo encuentro del Eldense será en el Nuevo Pepico Amat ante el Eibar el lunes 13 de enero a las 20 horas.



Dieciseisavos Copa del Rey

CD Eldense: Dani Martín, Piña, Sergio Ortuño, Juanto Ortuño (58' Quintana), Nacho Monsalve, Fran Gámez, Víctor García (83' Unai Roper), Joel Jorquera (74' Simo), Álex Bernal (58' Timor), Marc Mateu y Diego Collado (58' Masca).

Valencia CF: Dimitrievski, Mosquera, Hugo (58' Barrenechea), Tenés (84' Germán), Javi Guerra (58' Almeida), Hugo Duro (58' Sadiq), Tárrega Diego López (68' Rioja), Pepelu, Foulquier, Vázquez.

Árbitro: El colegiado ha amonestado por parte del CD Eldense a Piña (32'), Diego Collado (34') y por parte del Valencia CF a Dimitrievski (67')

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 5.032 personas.

